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Не гадай, а то
прогадаешь

TikTok опасен для психики От греховного прошлого не осталось и следа
Бывший преступник

и наркоман Алек-

сей Дорохов рас-

сказал о событиях,

которые привели

его ко Христу и

полностью из-

менили жизнь.

Гадание
в любой форме
находится
под Божьим
судом. В этом
и есть главная причина
серьезных проблем
в жизни того, кто соприкасается
с оккультизмом. Безобидным гадание не будет никогда.
Это – ловушка дьявола, который через любопытство старается привлечь человека в свои сети.

Сегодня в борьбу за вни-

мание подростков вступил

новый игрок – приложе-

ние TikTok. Насколько безо-

пасно такое увлечение, и

не приводит ли оно

к зависимости? 2 4
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К такому выводу пришли

учёные из Центра по борьбе

с цифровой зависимостью

США, которые создали акка-

унты на TikTok, выдавая себя

за 13-летних пользователей,

интересующихся контентом

об изменении образа тела и

психическом здоровье. Уже

через 2,6 минуты после вхо-

да в приложение алгоритмы

TikTok рекомендовали кон-

тент суицидального содержа-

ния. Отчёт показал, что кон-

тент о расстройствах пище-

вого поведения был реко-

мендован уже через 8 ми-

нут.

Исследование появилось

в тот момент, когда более

1200 семей подали иски

против различных компаний,

включая TikTok. В этих ис-

ках утверждается, что кон-

тент на платформах оказал

глубокое влияние на психи-

ческое здоровье их детей, а

в некоторых случаях привёл

к смерти. Ожидается, что в

следующем году будет рас-

смотрено более 150 исков.

Источник Дзен.Ру

Исследование: TikTok
отправляет

пользователям
потенциально вредный

контент каждые
39 секунд
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На пике
популярности

Для тех, кто еще не знает:

TikTok – это сервис для созда-

ния и просмотра коротких ви-

део, созданный китайской ком-

панией Byte Dancе в 2018 году.

TikTok считается самым скачи-

ваемым приложением в мире и

особенно популярен у детей и

подростков.  Согласно статисти-

ке, более 75% аудитории – это

молодые люди в возрасте от 10

до 24 лет.

Сегодня TikTok, как никакая

другая социальная сеть, завла-

дел вниманием людей. И если

взрослые рассматривают эту

платформу как развлечение или

бизнес, то дети и молодежь —

буквально им живут.

Чем объяснить такую попу-

лярность? Математический ана-

литик и специалист в области IТ

технологий Даниэль Сачков рас-

крывает секрет успеха: «Как и

любая другая социальная сеть,

TikTok притягивает к себе взгля-

ды, используя принцип дофа-

миновой петли. Нейросеть при-

ложения настроена таким обра-

зом, чтобы давать быстрое удо-

вольствие человеку, подстраива-

ясь под его интересы. В TikTok

эти методы работают лучше, чем

где бы то ни было, делая при-

ложение не только самым попу-

лярным, но и самым совершен-

ным оружием манипуляции пси-

хикой» (Источник b.17. ru).

Ловушка радости

Что такое дофаминовая пет-

ля? Этот термин используют

психологи, когда описывают за-

висимость человека от гормона

радости – дофамина. Создате-

ли TikTok прекрасно знают, как

формируется эта зависимость, и

успешно применяют механизм.

Дело в том, что во время про-

смотра именно коротких видео

в мозг происходит выброс гор-

монов радости и удовольствия,

один из которых дофамин. Мы

никогда так не подвержены воз-

действию этого гормона радос-

ти, как в возрасте 10-16 лет.

Если ребенок просматривает

ролики, продолжая себя «поощ-

рять», то постепенно мозг адап-

тируется к искусственно повы-

шенному уровню дофамина.

Однако при этом сам начинает

производить его в меньших ко-

личествах. Это побуждает зави-

симого увеличивать дозу, чтобы

вернуть приятные ощущения,

ведь эйфория вдруг сменяется

подавленностью и депрессией.

При этом снижается мотивация

и способность к получению гор-

мона через другие виды дея-

тельности, поскольку на это нужно

больше времени. Ребенок попа-

дает в замкнутый круг зависи-

мости, причем сразу на психи-

ческом уровне.

Именно поэтому у детей, ко-

торых лишают возможности

пользоваться TikTok, происходит

самая настоящая «ломка», как у

наркоманов.

«Ко мне все чаще стали об-

ращаться родители детей 8-13

лет с жалобами на то, что ребе-

нок подолгу «зависает» в TikTok,

– рассказывает Виктор Рябикин,

врач-психотерапевт. – А при по-

пытке забрать телефон, впадает

в депрессию или ведет себя аг-

рессивно. Все эти симптомы схо-

жи с симптоматикой наркотичес-

кой зависимости» (Источник:

dzen.ru).

Клиповое мышление

Бесконечный просмотр корот-

ких видео не только вызывает

зависимость, но и формирует

клиповое мышление. Регулярно

останавливая внимание на ро-

лике, который длится всего лишь

5-7 секунд, подросток становит-

ся не способен анализировать

какой-то большой материал или

текст. Ухудшается память, ребе-

нок теряет умение критически

мыслить и самостоятельно при-

нимать решения. Вот вам и от-

вет: почему ребенок не может

высидеть урок. Теперь ему слож-

но воспринимать информацию

на протяжении 45 минут.

TikTok не просто формирует

клиповое мышление, он как буд-

то специально для этой цели

создан. Если в других соцсетях,

листая ленту, мы можем остано-

виться и что-то почитать, то в

TikTok видео запускаются сра-

зу, они не дают ребёнку оторвать-

ся от них ни на секунду, и он не

может остановиться, всё листая

и листая. Технологии удержания

внимания – это основа всех со-

временных соцсетей. Их создате-

ли открыто говорят, что они кон-

курируют с такими вещами, как

сон и отдых, и основная задача

всех соцсетей – максимально

долго удержать пользователя раз-

личными скрытыми приёмами.

И TikTok в этом преуспел боль-

ше всех.

Что смотрим?

Любой здравомыслящий че-

ловек, заглянув хоть раз в TikTok,

TikTok опасен для психики

Говорят, кто владеет
нашим вниманием, тот
нас и контролирует. Се-
годня в борьбу за вни-
мание подростков всту-
пил новый игрок – при-
ложение TikTok. Дети ча-
сами просматривают
контент вместо уроков,
снимают ролики, борют-
ся за подписчиков и лай-
ки. Насколько безопас-
но такое увлечение, и
не приводит ли оно к
зависимости?

сразу поймет, насколько прими-

тивен там контент. Это вполне

объяснимо, ведь изначально сеть

задумывалась под короткие кли-

повые ролики. А значит, рассчи-

тана была на самого непритяза-

тельного зрителя. Детям TikTok

рекомендует ролики про глупые

приколы в школе, где ученики

что-то ломают, кого-то бьют или

издеваются над учителями. Ко-

нечно, эти видео снимают сами

подростки.

Выставляют в TikTok свои

ролики и отбывающие срок на-

казания в колониях, романтизи-

руя преступный мир и его ук-

лад. Есть немало видео об ал-

коголиках и психопатах, которые

сами их снимают и заливают в

сеть. Сделать это несложно –

приложение устроено так, что

снять, смонтировать и выставить

свой ролик сможет даже ребе-

нок.

Весь этот пошлый, развра-

щающий контент никем не мо-

дерируется, приложение также

не следит и за возрастными

ограничениями.

Листая ленту, ребёнок не

способен в принципе понять, кто

и зачем делал каждый ролик,

он просто смотрит все подряд.

Опасные хештеги

Кроме того, в TikTok содер-

жится огромное количество дес-

труктивного и противоправного

контента. Это и суицидальные

ролики, и видео, способные выз-

вать интерес к наркотикам, ал-

коголю, азартным играм. Пропа-

ганда снюсов, вейпов, электрон-

ных сигарет тоже идет через

TikTok, потому что главная целе-

вая аудитория для продавцов

всей этой отравы – школьники.

К тому же, в TikTok огромное

количество роликов с пропаган-

дой анорексии. Рассчитаны та-

кие видео на девочек-подрост-

ков. Им внушают ненависть к

собственному телу и сажают на

«Если физическое состояние человека зависит от того, чем

он питается, то психическое — от качества информации, кото-

рую он дает своему мозгу. Однако большинство людей пред-

почитают питать свой разум не реальными фактами, которые

могут позволить им изменить мир, а случайными сериалами

на Netflix или видеороликами в TikTok. Чтобы быть творчес-

кими и продуктивными, мы должны сначала очистить свой

разум от липкой грязи нерелевантного контента, которой его

ежедневно наводняют алгоритмы рекомендаций. Если мы хотим

вернуть себе творческую свободу, мы должны сначала вернуть

себе контроль над своим разумом».

Павел Дуров, основатель соцсети ВКонтакте (Источник: «Бизнес онлайн»)

жесткие диеты. Только по тегу

#анорексия в TikTok более 141

млн просмотров!

Распространяется подобный

контент через хэштеги, поэтому

опасные видео могут попасть в

ленту абсолютно каждому.

Что делать
родителям?

Самое простое, это, конечно,

заблокировать приложение в

телефоне у ребенка. Однако, чем

старше ребенок, тем больше

приходится считаться с его с

выбором. Поэтому лучше всего

начать с совместного просмотра

роликов и критического анализа

увиденного. Детям нужно объяс-

нить, почему смотреть то или

иное опасно, и к каким послед-

ствиям такое увлечение может

привести.

Но, самое главное – предло-

жить альтернативу: яркой жиз-

ни в TikTok противопоставить не

менее интересную жизнь в ре-

альности. Хобби и творчество,

совместные семейные проекты,

скрепленные теплыми и дове-

рительными отношениями с

детьми, – вот то, что спасет ре-

бенка от пагубного влияния соц-

сетей.

Подготовила

Татьяна Арчибасова

«Не сообразуйтесь с веком сим, но преобразуйтесь обновлением ума вашего» (Рим.12:2)
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19 января в России при-
нято отмечать Крещение. Но
если спросить среднего рос-
сиянина, каков смысл этого
праздника, то немногие смо-
гут правильно ответить на этот
вопрос.

В нашей стране Крещение

встречают купанием в проруби

в лютые морозы и гаданиями.

Стоит ли говорить, что к истин-

ному смыслу этого светлого хри-

стианского праздника подобные

вещи не имеют ни малейшего

отношения?

Чтобы понять настоящий ду-

ховный смысл великого празд-

ника, давайте обратимся к со-

бытиям, которые положили ему

начало – к тому дню, когда Иисус

Христос пришел к Иоанну Крес-

тителю на Иордан и принял от

него крещение.

Начало служения
Христа

Нам мало что известно из

Библии о детстве и юности Хри-

ста. Этот промежуток времени

длиной в тридцать лет сокрыт

от нас. Вероятней всего, в то

время Иисус просто взрослел,

набирался сил. Но Крещение

ознаменовало начало публичной

деятельности Иисуса, Его служе-

ния. С этого момента Его жизнь

достаточно подробно описыва-

ется в Священном Писании. Уже

одно это делает Крещение столь

знаменательным событием. Но

не только. Крещение Христа таит

в себе непростые вопросы, кото-

рые, тем не менее, имеют не-

посредственное отношение к

духовной жизни христиан, к

нашей вере. Однако давайте по

порядку.

Иоанн Креститель

Начать следует с Иоанна Кре-

стителя, совершившего креще-

ние Христа. Это был человек,

появление на свет которого про-

изошло необычным образом. Он

родился у священника Захарии

и его престарелой жены, в соот-

ветствии с пророчеством, кото-

рое возвестил Ангел, посланный

Богом. И даже имя Иоанну дано

по указанию Ангела. «Явился ему

Ангел Господень, стоя по пра-

вую сторону жертвенника ка-

дильного. Захария, увидев его,

смутился, и страх напал на него.

Ангел же сказал ему: не бойся,

Захария, ибо услышана молитва

твоя, и жена твоя Елисавета родит

тебе сына, и наречешь ему имя:

Иоанн» (Лк. 7:11-13).

Придя в зрелый возраст,

Иоанн понес тяжелейшее проро-

ческое служение: жил в пусты-

не, питался в буквальном смыс-

ле подножным кормом – ди-

ким медом и акридами (род

саранчи). Его одежда была сде-

лана из очень жесткой и колю-

чей верблюжьей шерсти. Пред-

ставьте только, каково было но-

сить ее на голой коже. Однако

эта одежда в те времена явля-

лась обязательным атрибутом

пророка, отрешившегося от все-

го земного ради служения Богу.

Пророческое слово, которое

Иоанн нес Израилю, оказалось под

стать его облику и образу жизни.

Он был суров и говорил правду

в лицо даже царям, за что Ирод

в итоге его и казнил, ведь Иоанн

обличал этого царя в грешной

связи с женой брата. Проповедо-

вал Иоанн о том, что очень ско-

ро наступит Царство Небесное и

потому людям следует покаяться

в грехах, изменить образ жизни,

чтобы войти в это Царство. Те,

кто принимал его весть и раска-

ивался перед Богом, в знак сво-

его покаяния принимали креще-

ние, которое потому и называет-

ся крещением покаяния или Иоан-

новым крещением (Деян. 19:1-4).

Толпы народа со всего Изра-

иля стекались к Иордану. Кре-

щение Иоанна свидетельствовало

о том, что человек покаялся, очи-

стился и был морально готов к

приходу Мессии и Его царства.

Это крещение не следует путать

с христианским. Оно характеризу-

ется тем, что готовило людей к

приходу Мессии, тогда как хрис-

тианское крещение соединено с

верой в Иисуса, который уже

явлен.

Но Иоанн говорил не только

о покаянии. Он говорил о том,

что вслед за ним идет больший

его, Тот, кто владеет Царством

Божьим, а сам Иоанн всего лишь

готовит Ему путь своим служе-

нием. И однажды среди толпы

народа, пришедшего к нему,

Иоанн увидел Того, кого так ждал.

«Тогда приходит Иисус из Гали-

леи на Иордан к Иоанну крес-

титься от него» (Мф. 3:13).

Загадки крещения

И здесь перед нами встает

загадка Христова крещения. Как

мы уже знаем, Иоанн крестил

народ в покаяние и оставление

грехов. Для чего же тогда крес-

титься Иисусу, который не имел

на Себе никакого греха? Иоанн

удерживал Христа, пожелавше-

го креститься у него, осознавая

это. К тому же Иоанн прекрасно

понимал свое положение: «... Мне

надобно креститься от Тебя, и

Ты ли приходишь ко мне»? –

спросил он у Спасителя (Мф.

3:14). «Иисус сказал ему в от-

вет: оставь теперь, ибо так над-

лежит нам исполнить всякую

правду. Тогда [Иоанн] допускает

Его» (Мф. 3:15). Христос настаи-

вает, и Иоанн крестит Его в во-

дах Иордана. Почему Христу

важно было принять крещение?

Мы можем только рассмат-

ривать различные аспекты Бо-

жьих свершений, которые без-

граничны, как безграничен Сам

Бог. Вот только некоторые из них,

относящиеся к крещению Хрис-

та.

Актом крещения вместе с

народом Христос до конца отож-

дествил Себя с человечеством.

Он уже родился, будучи и Чело-

веком, и Богом, но, придя к Иоан-

ну Крестителю, осознанно под-

твердил, что готов разделить

участь людей. Христос смирен-

но и молча встал в очередь

грешников, ожидающих креще-

ния. Он ничем не выделялся в

толпе, ничем не обнаруживал

Себя. Но исполненный Духа

Иоанн Креститель заметил Его и

указал на Христа всему народу.

«На другой день видит Иоанн

идущего к нему Иисуса и гово-

рит: вот Агнец Божий, Который

берет [на Себя] грех мира» (Ин.

1:29).

Крещение Иисуса отметило

высшую точку служения Иоан-

на, ради этого Иоанн и родился.

В глазах народа Креститель, всем

известный пророк, на тот мо-

мент был намного выше Хрис-

та, которого еще никто не знал.

Чудес Иисус еще не творил и

ничему не учил, поэтому нужно

было показать Мессию народу.

Иоанн Креститель сделал это

открыто и публично. «Сей есть, о

Котором я сказал: за мною идет

Муж, Который стал впереди меня,

потому что Он был прежде меня.

Я не знал Его; но для того при-

шел крестить в воде, чтобы Он

явлен был Израилю» (Ин. 1:30-

31). Иоанн Креститель смиренно

уступает приготовленную им

дорогу Христу, понимая, что

выполнил свою миссию. «Вы

сами мне свидетели в том, что

я сказал: не я Христос, но я

послан пред Ним...  Сия-то ра-

дость моя исполнилась. Ему

должно расти, а мне умаляться»

(Ин. 3:28-30).

Есть еще одна сторона кре-

щения Иисуса, которую нельзя

обойти молчанием. Это слова

Христа, когда Он отвечал Иоан-

ну Крестителю на его возраже-

ния: «Но Иисус сказал ему в

ответ: оставь теперь, ибо так

надлежит нам исполнить вся-

кую правду» (Мф. 3:15). Иисус

фактически говорит Иоанну, что,

хотя Он Сам и безгрешен, но

необходимо исполнить то, что Бог

считает правильным. Точно так же,

как было необходимо для Иису-

са молиться в синагоге, бывать

на пирах, платить подать в хра-

ме, так же правильно для Него

было принять крещение со все-

ми иудеями. Поскольку Христос

пришел снять проклятие, полага-

ющееся за преступление закона

Моисея, то должен был прежде

Сам исполнить весь закон, чтобы

иметь право на это.

Сошествие Духа

Что же случилось после того,

как Христос принял крещение?

Произошли события, еще более

примечательные и чудесные. Дух

Святой сошел на Иисуса в виде

голубя, и Отец публично выра-

зил Свое благоволение в Сыне.

В момент крещения Иисуса

впервые в истории проявились

одновременно все три ипостаси

Бога: Бог-Отец, Бог-Сын и Бог-

Дух Святой. «И, крестившись,

Иисус тотчас вышел из воды, –

и се, отверзлись Ему небеса, и

увидел [Иоанн] Духа Божия, Ко-

торый сходил, как голубь, и нис-

пускался на Него. И се, глас с

небес глаголящий: Сей есть Сын

Мой возлюбленный, в Котором

Мое благоволение» (Мф. 3:16,17).

Сошествие Духа Святого на

Иисуса также имело несколько

значений.

Самое главное: именно Дух

Святой наделил Иисуса силой

для служения, ознаменовавше-

гося небывалыми делами. Только

после этого события Христос на-

чал творить чудеса и знамения,

исцелять больных, изгонять бе-

сов и воскрешать мертвых, на-

чал открывать людям Свое уче-

ние. Силой Духа Святого Он

взошел на крест и был воскре-

шен из мертвых.

Голубь, в облике которого

сошел с Небес Дух Святой, яв-

ляется символом невинности,

чистоты и кротости, что прекрас-

но характеризовало человечес-

кие качества Иисуса. Это также

было знаком для народа, под-

тверждающим, что Иисус есть

Мессия, во исполнение проро-

честв Ветхого Завета.

В то же время сошествие

Духа предвозвещает Пятидесят-

ницу, с которой начнется креще-

ние Духом Святым для Церкви,

наделяющее верующих силой

для праведной жизни и пома-

занного служения. Следует, од-

нако, всем нам помнить, что

между сошествием Духа и на-

чалом служения Христа была

еще пустыня, сорокадневный

пост и искушения дьявола.

Не менее замечательны и

слова Бога-Отца, провозгласив-

шего благоволение в Сыне: «Сей

есть Сын Мой возлюбленный».

Признание Отцом Иисуса как Сво-

его Сына, является неоспоримым

свидетельством для тех, кто

слышал это.

Вот такой смысл несет в себе

праздник Крещения. Надеюсь

что те читатели, которые связы-

вали Крещение с гаданиями и

купанием в ледяной воде, те-

перь посмотрят на этот празд-

ник с другой стороны.

Лучше, вместо этого, обратить-

ся к Богу в молитве покаяния и

принять в сердце Иисуса Хрис-

та как Господа и Спасителя. А

потом в поместной церкви при-

нять водное крещение по вере

и креститься Духом Святым.

Поздравляю всех христиан с

праздником Крещения и желаю

такого же послушания воле Не-

бесного Отца, такого же смире-

ния, которое проявил Христос,

принимая крещение. И пусть

Небеса над вами будут всегда

открыты!

Станислав Буланов

Крещение

«Покайтесь, и да крестится каждый из вас во имя Иисуса Христа» (Деян.2:38)
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Бывший преступник и
наркоман Алексей Дорохов
рассказал о событиях, кото-
рые привели его ко Христу
и полностью изменили
жизнь.

Уличная романтика

Алексей родился в Ташкенте,

в рабочей семье. Его родители

были очень строгими, пытались

правильно воспитывать своих

двоих сыновей, но, учитывая ме-

стожительство, где был простой

доступ к легким наркотикам, уже

в 8 лет Алексей попробовал не

только сигареты, но и анашу. При

этом Алексей занимался футбо-

лом, был кандидатом в мастера

спорта, даже получил предложе-

ние поступить в юношескую сбор-

ную Узбекистана, но медкомис-

сия обнаружила у него врожден-

ный порок сердца, и спортивная

карьера на этом оборвалась. Вме-

сто этого чаще стали употреб-

ляться алкогольные напитки и

наркотические вещества.

Поэтому, в 90-м году, когда

Алексею было 18 лет и  его

семья решила переехать в Но-

вороссийск из-за геноцида рус-

ского населения в Узбекистане,

Алексей уже имел много вред-

ных привычек.  На новом месте

у него быстро появились друзья

– такие же легкие на подъем

ребята, для которых не суще-

ствовало правил.

Как признается Алексей, с этого

самого времени «он стал на без-

дорожье» и полностью отдался

уличной романтике, став вором.

Криминал
и кодировки

 «Сначала мы крали на авто-

рынках, потом добрались до

квартир, затем пошли на грабе-

жи и вооруженные разбои, –

говорит Алексей. – Первая су-

димость состоялась в 1991 году,

когда мне было 19 лет. Тогда

родители откупили, но, к сожа-

лению, это не послужило мне

уроком».

Алексей продолжал воровать

и бездумно тратить деньги.

Но деньги, добытые непра-

ведным путем, уходили так же

быстро, как и приходили. У Алек-

сея развилась сильная алкоголь-

ная зависимость, поэтому он про-

пивал больше, чем «зарабаты-

вал». Если он срывался в запой,

то уже не мог остановиться, и

часто дело доходило до того, что

его выгоняли со съемной квар-

тиры за неуплату. Тогда Алек-

сей возвращался домой, к ро-

дителям, и те, конечно, прини-

мали непутевого сына.

«Мама очень переживала,

видя, как я спиваюсь, – вспо-

минает Алексей. – Она стара-

лась вытащить меня из омута

греха. Самое простое, что мама

могла сделать – это заставить

закодироваться. Я соглашался,

год не пил, но после окончания

действия укола опять возвращал-

ся к бутылке и наркотикам».

«Святой»
подзатыльник

Очевидно, мама молилась

Богу о сыне, потому что в его

жизни стали происходить неве-

роятные события. О таких случа-

ях обычно говорят – «это что-то

сверхъестественное» или «это

рука Божья».

«Однажды вечером я был в

глубоком наркотическом опьяне-

нии, – вспоминает Алексей. –

Мне захотелось прогуляться, я

вышел на улицу. И вдруг по-

чувствовал сильный удар по

затылку. «А ну-ка быстро воз-

вращайся домой!» – приказал

некто строгим голосом. Вмиг про-

трезвев от страха, я оглянулся и,

не увидев никого, еще больше

испугался и рванул к калитке.

Дома я еще долго наблюдал

через забор за дорогой, надеясь

увидеть того, кто меня толкнул.

Но улица была абсолютно пус-

та. Я понимаю сейчас, что это

было действие Самого Бога, Его

голос, Его вмешательство».

 После всего случившегося

на Алексея сошел такой ужас,

что он решил навсегда покон-

чить со спиртным. Друзьям он

объяснял свой отказ от выпивки

«сверхъестественным подзатыль-

ником». Те, конечно, не верили

Алексею и смеялись.

Неудавшийся бизнес

К сожалению, решимости

Алексея бросить алкоголь и нар-

котики хватило ненадолго. За-

висимость вскоре опять дала о

себе знать, как и прежние пре-

ступные наклонности. К двадца-

ти восьми годам Алексей уже

имел три судимости и репута-

цию алкоголика.

Тем не менее Бог продол-

жал давать Алексею шансы из-

менить судьбу. Так, в один из

«трезвых» периодов, Алексею

пришла идея организовать свой

бизнес. «Мне надоела воровс-

кая романтика и захотелось ра-

ботать честно, – рассказывает

Алексей. – Я заинтересовался

облицовкой диким камнем. Сам

научился работать с этим строи-

тельным материалом, сам нашел

заказчиков и на вырученные

деньги купил оборудование.

Вскоре у меня был свой станок

и две бригады исполнителей.

Дело пошло».

Как считает сам Алексей, в

бизнесе не обошлось без помо-

щи Божьей. «Я уверен, что эту

профессию открыл мне Господь,

– говорит он. – Это, конечно, Его

милость, я вижу, как Он вел меня

все эти годы, даже когда я не

знал Его».

 Однако криминальное про-

шлое и тяга к алкоголю снова

дали о себе знать. Как только у

Алексея появились хорошие

деньги, он опять потянулся к бу-

тылке, стал прогуливать деньги

в казино и ресторанах.

Просуществовав три года,

цех развалился, а его хозяин пол-

ностью обанкротился. «Я пропил

абсолютно все, что заработал, –

рассказывает Алексей. – Мне не-

куда было идти, я спал в цеху

пьяный, поэтому мой  брат от-

вез меня домой, к родителям».

Очередной виток
вниз

У родителей Алексей пробыл

недолго, отец выгнал его из дома

по понятным причинам. Терпе-

ние у родителей закончилось, да

и здоровье сильно пошатнулось.

Но и самостоятельно существо-

вать Алексей уже не мог, не

справлялся со своей страстью к

выпивке. Шаг за шагом он при-

ближался к своему глубочайше-

му падению, к жизни опустив-

шегося бомжа.

«Из-за драки хозяин комна-

ты, которую я снимал, выгнал

меня на улицу, – вспоминает

Алексей. – Стоял морозный и

ветреный февраль, я скитался

по холоду и не заметил, как от-

морозил себе ноги. В результа-

те мне ампутировали два паль-

ца и часть стопы».

Казалось бы, такая болезнен-

ная ситуация должна заставить

задуматься любого человека. Но

только не Алексея. Он не смог

осмыслить случившееся по про-

стой причине: голова никогда не

была трезвой. Даже в больнице

Алексей нашел возможность на-

пиваться, да еще спаивать сосе-

дей по палате. В результате его

выгнали из отделения раньше

времени, с едва зажившими ра-

нами.

«Я ушел из больницы опять

на улицу, но меня это не пугало,

– комментирует Алексей. – Дья-

вол настолько помутил мой ра-

зум, что мне было все безраз-

лично. У меня не оказалось даже

костылей. Хорошо, что кто-то

сжалился и сунул мне палочку».

На улице

Теперь, когда Алексей стал

бездомным инвалидом, у него

оставался только один способ

добывать деньги – попрошай-

ничать. Днем он ходил по цен-

тральному рынку Новороссийс-

ка, прося милостыню, а к вечеру

напивался и засыпал где-нибудь

в теплотрассах или подъездах.

Однажды на рынке его встре-

тил бывший заказчик дикого

камня. «Алексей! Ты, что ли? –

изумленно спросил знакомый. –

Что ты здесь делаешь? Ты же

классный мастер?!»

По щекам Алексея потекли

слезы. Но, скрывая их, он тут же

сердито крикнул: «Что тебе надо

от меня? Дай лучше денег!» Па-

рень растерянно сунул ему «пя-

тисотку» и отошел в сторону.

«Это был самый тяжелый

период в моей жизни, – вспо-

минает Алексей. – Мне не хоте-

лось быть трезвым: слишком

больно было осознавать свое

жалкое состояние. Я видел, как

от меня шарахаются люди, как

меня – вонючего бомжа – пуга-

ются дети. Хотелось быстрее

напиться, чтобы ни о чем не

думать. К тому же дьявол все

чаще подкидывал мысли о са-

моубийстве, смерть виделась из-

бавлением от бессмысленного

существования».

Ангел по имени
Александр

Как-то раз на рынке Алексей

увидел хорошо одетого парня и

попросил у него денег. Тот отве-

тил: «Нет, братан, денег для тебя

не найдется, но я тебе хочу ска-

зать нечто более важное. У тебя

есть шанс изменить свою жизнь».

И молодой человек, предста-

вившись Александром, расска-

зал, что сам он был когда-то в

тяжелой наркотической зависи-

мости, но от наркотиков его из-

бавил Иисус. «И тебе Бог помо-

жет, если ты только обратишься

к Нему, – добавил Александр.

– Приходи по адресу Ленина

74, там находится церковь. Ве-

рующие тебе расскажут, что нуж-

но делать».

Алексей с трудом выслушал

незнакомца, все время порыва-

ясь уйти и не веря всему, что

тот говорил. Но всякий раз ощу-

щал на плече чью-то тяжелую

невидимую руку, которая не да-

вала пошевелиться. «Это было

такое же реальное прикоснове-

ние Божье, как и тогда, когда я

получил «сверхъестественный

подзатыльник», – заметил Алек-

сей. – Господь буквально заста-

вил меня дослушать свидетель-

ство и запомнить адрес церкви.

Интересно, что я никогда с тех

пор не видел Александра. Мо-

жет быть, это был ангел Божий?»

Ветер перемен

Несмотря на то, что через 15

минут после встречи с христиа-

нином Алексей уже напился и

подрался с каким-то бомжом,

наутро он все-таки решился по-

ехать на улицу Ленина. Дух Свя-

той затрагивал сердце Алексея,

помогая ему задавать важные

вопросы. «Вот я лежу в ночлежке

рядом с другими пьяными бом-

жами. Сам такой же, как и они.

Неужели это и все, чего я хочу от

жизни?» – думал он с горечью.

Сильное желание изменить-

ся и начать все сначала напол-

нило Алексея. Поэтому, когда он

переступил порог церкви, то был

уже готов к серьезным переме-

нам. Алексея встретили верую-

щие и тут же стали за него мо-

литься.  Алексея накрыли такие

рыдания, что он даже не сомне-

вался, что Бог прикоснулся к

нему. Ему очень захотелось из-

менить свою жизнь. Поэтому,

когда ему предложили поехать

в реабцентр, Алексей, не разду-

мывая, согласился.

Жизнь с Богом

В христианской общине

Алексей искренне уверовал в

Иисуса и получил полное осво-

бождение от всех зависимостей

– алкогольной, наркотической и

никотиновой. Надо отметить, что

за время его пребывания в об-

щине там побывало более 250

человек, таких же зависимых. И

лишь шестеро дошли до конца

реабилитации и изменили свою

жизнь. У Алексея тоже была

борьба и желание вновь вер-

нуться на прежние пути. Но он

победил эти искушения.

После курса реабилитации

Алексей поступил в Московский

теологический институт, окончил

его, получив степень бакалавра

богословия, и стал служить в

церкви «Вифания», в Краснода-

ре. Спустя 9 лет он встретил

свою будущую жену, женился.

У Алексея успешный бизнес в

сфере строительства, репутация

хорошего руководителя и доб-

рого христианина. И на лице нет

даже отпечатка от прошлой жиз-

ни. Вспоминая о своем прошлом,

Алексей не устает благодарить

Бога, Который так чудесно изме-

нил его жизнь.

Подготовила Татьяна Арчибасова

От греховного прошлого
не осталось и следа

«Сей нищий воззвал, – и Господь услышал и спас его от всех бед его» (Пс.33:5)

Алексей Дорохов с супругой
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Гадание в любой форме на-

ходится под Божьим судом. В

этом и есть главная причина се-

рьезных проблем в жизни того,

кто соприкасается с оккультиз-

мом. Безобидным гадание не

будет никогда. Это – ловушка

дьявола, который старается при-

влечь человека через любопыт-

ство в свои сети. Насколько опас-

ны эти духовные практики, мы

попросили прокомментировать

руководителя служения для со-

зависимых в краснодарской

церкви «Вифания»  Зою Никола-

евну Зиновьеву.

– Зоя Николаевна, на-
сколько практика гаданий
сегодня распространена?

– К сожалению, оккультизм,

в частности – гадание, в совре-

менном мире становится все

более модным. И открытая, на-

вязчивая реклама деятельности

колдунов разных мастей способ-

ствует популяризации оккультиз-

ма. Сегодня в газетах и журна-

лах, на телевидении и в интер-

нете можно найти множество

объявлений с содержанием сле-

дующего характера: «расскажу

будущее»; «сниму порчу»; «вер-

ну мужа»; «избавлю от родового

проклятия». Часто люди, попав

в тупиковую ситуацию, – будь-

то неприятности на службе, лю-

бовный треугольник, болезни, по-

теря друзей и близких – начи-

нают обращаться к гадалкам, эк-

страсенсам, надеясь на то, что
те, якобы наделенные таинствен-

ной силой, подскажут выход.

Но важно знать, что почти все

гадатели, за исключением шар-

латанов, в действительности опи-

раются на оккультные силы и

способны причинить колоссаль-

ный ущерб людям.

– Поясните, пожалуйста,
что такое оккультизм?

– Слово «оккультизм» проис-

ходит от латинского «тайный».

Но, что для человека – тайно, то

для Бога – явно. Библия нео-

днократно предупреждает нас об

опасности занятиями любыми

формами оккультизма, к кото-

рым относятся и «невинные»

гадания на картах и кофе, из-

бавление от сглаза и порчи, яс-

новидение, привороты-отвороты,

хиромантия, астрология, гипноз

и многое другое.

От ранней истории человече-

ства подобные занятия осужда-

лись Богом. Свидетельством

тому служат следующие стихи

из Библии: «И если какая душа

обратится к вызывающим мер-

твых и к волшебникам, чтобы

блудно ходить вслед их, то Я

обращу лицо Мое на ту душу, и

истреблю ее из народа ее»

(Лев.20:6); «Не должен находиться

у тебя проводящий сына своего

или дочь свою через огонь про-

рицатель, гадатель, ворожея.

Чародей, обаятель, вызывающий

духов, волшебник и вопрошаю-

щий мертвых» (Втор.18:10-11).

Таким образом, гадание в

любой форме находится под

Божьим судом. В этом и есть

главная причина серьезных про-

блем в жизни того, кто соприка-

сается с оккультизмом.

– Бывают ли безобидные
гадания, так сказать, шутки
ради?

– Нет, безобидным гадание

не будет никогда. Это ловушка

дьявола, который старается при-

влечь человека через любопыт-

ство или «потехи ради» в свои

сети. Последствия обязательно

придут, потому что человек втор-

гается в духовный мир без Бо-

жьего благословения. Писание

однозначно утверждает, что толь-

ко через Иисуса Христа мы мо-

жем законно постигать духов-

ную реальность. Все остальные

пути Бог запрещает: «Ибо един

Бог, един и посредник между

Богом и человеками, человек

Христос Иисус» (1Тим.2:5).

Если люди обращаются за

помощью в своих проблемах не

к Богу, а к гадалкам, спиритис-

там и целителям, то непременно

получат ответ от сатаны. О дья-

воле же Библия говорит, что он

обманщик, вор и убийца. Поэто-

му тот, кто войдет в контакт с

ним, однажды заплатит за та-

кой поступок высокую цену. По-

следствия подобных грехов мо-

гут сказываться на людях вплоть

до четвертого поколения. Об этом

написано в Библии (книга Ис-

ход, 20:4,5).

– Какие проблемы при-
ходят в жизнь человека, вов-
леченного в оккультизм?

– Во-первых, психические

расстройства, депрессии, страхи,

необузданные вспышки гнева,

агрессия. Могут прийти и физи-

ческие болезни, и увлечение

алкоголем, наркотиками, сексу-

альное распутство, разводы. Ко

мне часто попадали на прием

люди, побывавшие в психиат-

рической больнице. И у них, как

правило, в роду имелись колду-

ны, ведьмы, гадалки.

– Зачем целители и га-
далки используют в своей
практике молитву «Отче наш»
и другие молитвы?

– Это хитрый прием, всего

лишь ширма, с помощью кото-

рой оккультисты пытаются со-

здать впечатление людей набож-

ных и добропорядочных. Они

могут ставить иконы, зажигать

свечи, даже цитировать какие-то

несуществующие главы из Биб-

лии. И невежественный человек

воспринимает происходящее как

провидение от Бога.  Думаю,

именно невежество большинства

людей толкает их на обращение

к гадалкам и экстрасенсам.

– Почему гадания иногда
сбываются?

– Ни шарлатаны, ни настоя-

щие слуги дьявола не могут точно

сказать, что с нами будет. Знает

это один лишь Бог, так как Он

существует в прошлом, настоя-
щем и будущем одновременно.

Он есть Альфа и Омега, Начало

и Конец. Дьявол же, используя

своих слуг, может лишь имити-

ровать пророчества, навязывая

человеку ложь.

Гадалка, если она действи-

тельно серьезно вовлечена в ок-

культизм, получает информацию

от бесов, которые знают прошлое

и настоящее человека. Ее кли-

ент, услышав правду о своем

прошлом, начинает доверять во-

рожее и открывается для сата-

нинских прогнозов. Таким обра-

зом, сбываются ли те или иные

предсказания, зависит только от

веры человека. Если человек

принял прорицание, поверил в

него и ждет, то оно сбудется.

Поэтому не надо ходить к га-

далкам, а тем более верить все-

му, что они говорят. Слово име-

ет силу и способность вопло-

щаться в жизнь.

Приведу свой пример. Ког-

да-то, в молодости, подружка уго-

ворила меня пойти вместе с ней

к гадалке. И, хотя я собиралась

только поддержать подругу в

этой поездке, все-таки проявила

интерес: решила погадать и себе.

В мою судьбу и жизнь пятилет-

ней дочери гадалка проговори-

ла только хорошее. Но в конце

загадочно добавила: «Это все

сбудется при одном условии:

если ваша дочь доживет до

шестнадцати лет». Я как будто

бы и не приняла такую весть в

жизнь своей девочки, но страш-

ные слова засели в разуме. Я

пыталась с ними бороться: «Да

как этой гадалке можно верить,

она же шарлатанка!» На время

успокоюсь, а потом снова – му-

чительный страх и снова борь-

ба. Слава Богу, что еще хватило

ума никому не рассказывать о

«пророчестве». Одиннадцать лет

я находилась под гнетом слов

гадалки. Каждое незначительное

недомогание дочери вызывало

у меня панику и слезы. Близкие

не могли понять, почему я так

реагирую на каждую мелочь, так

как никто, кроме меня, не знал

об этом предсказании. К тому

моменту, когда дочери исполни-

лось шестнадцать лет, я совер-

шенно измучилась. Помню, как

в день ее рождения сидела и

смотрела на часы, с трепетом
ожидая чего-то ужасного. И лишь

когда стрелка на часах показала

двенадцать ночи, смогла спокой-

но заснуть. В моем случае пред-

сказание не сбылось по милос-

ти Божьей и потому, что я сопро-

тивлялась воле дьявола, навя-

занной через гадание. Но чего

стоили годы в рабстве у страха!

Часто люди приходят к га-

далкам просто из любопытства.

Но, услышав о проблемах, кото-

рые их якобы ожидают, начина-

ют переживать и бояться. Это

именно то, что нужно дьяволу.

Даже далеко не легковерный

человек будет время от време-

ни возвращаться к мыслям об

услышанном пророчестве. Да,

дьявол может посылать ситуа-

ции, которые заставят думать, что

слова гадалки – правда. Наши

ожидания и опасения могут дей-

ствительно привести к серьез-

ным неприятностям, так как они

спровоцируют определенное

поведение. «Пророчество» способ-

но разрушить семью, если бу-

дет касаться верности (точнее

неверности) супруга. Оно может

привести к возникновению за-

болевания, если человек окажется

убежден, что он заболеет.

– Что должен делать вов-
леченный в оккультизм, что-
бы избавиться от его послед-
ствий?

– Поскольку оккультная об-

ремененность – это духовная

проблема, значит, решение ее

заключается не в психотерапии,

«Не будь мудрецом в глазах твоих; бойся Господа и удаляйся от зла» (Прит. 3:5)

как понимают некоторые. Чело-

век, практикующий оккультизм,

либо пассивно принимающий

услуги гадалок и целителей, де-

лается мишенью для демони-

ческих сил и находится под

властью дьявола. В такой ситу-

ации и доктор, и богослов сами

по себе бессильны. Только Хри-

стос способен освободить вов-

леченного в оккультизм челове-

ка. Искренняя вера во Христа,

понимание того, что Господь

сделал на Голгофском кресте,

побеждает власть сатаны. Сын

Божий для того и пришел на

землю, чтобы разрушить дела

дьявола.

Поэтому тем, кто имел ок-

культный опыт, нужно, во-пер-

вых, признать свое обращение

к гадалкам и экстрасенсам гре-

хом и покаяться в этом грехе.

Во-вторых, если человек не при-

знал еще Иисуса Христа своим

Спасителем, то он должен сде-

лать это в молитве покаяния.

Каким бы ни был грех, Бог

прощает все в момент покая-

ния. На основании Голгофской

жертвы Иисуса Христа разрушает

любые проклятия, в том числе

пришедшие через гадания и

другие занятия оккультизмом.

Главное, впредь человеку

больше никогда не обращаться

к гадалкам и не гадать самому,

а также необходимо читать Сло-

во Божье, укрепляться в вере и

посещать богослужения в церк-

ви, где он будет получать необ-

ходимую духовноую помощь.

Беседовала Татьяна Арчибасова

Cтатистика
Все гадальщики делятся

на уличных, надомных, салон-

ных и полуподпольных (не

рекламирующих свою дея-

тельность, а работающих толь-

ко по рекомендации).

Уличный гадальщик – их

1–2% от общего числа – имеет

в день от 3 до 12 клиентов,

каждый из которых платит ему

от 100 до 300 рублей за се-

анс. Человек, работающий на

дому, может принять у себя

ежедневно от 2 до 8 клиен-

тов, такая же ситуация в са-

лонах. Здесь цены колеблют-

ся от 500 до 7000 рублей.

Список клиентов полуподполь-

ных магов заполнен на не-

сколько дней вперед, ежед-

невно такие гадалки принима-

ют по 12 человек, цены так-

же в пределах 4–7 тыс. руб-

лей.

Таким образом, ежеднев-

но только в Москве подвер-

гаются обману около 27 ты-

сяч человек, а в карманах у

каждого из мошенников ока-

зывается от 10 до 3000 дол-

ларов.

Не гадай, а то прогадаешь
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Существует понятие опозда-

ния в момент времени, но есть

еще понятие опоздания в про-

цессе. Ну, скажем, опоздал са-

молет. Это не так страшно –

можно улететь на следующем.

Но когда ты опаздываешь в про-

цессе, это уже трагедия, кото-

рую исправить практически не-

возможно.

Поздно копать колодец, ког-

да захотелось пить. Поздно сту-

чать в закрытый ковчег, когда

начался потоп.

Самое главное – не опоздать

с воспитанием детей, не упустить

тот возраст, когда ты можешь

взрастить в своих детях добрые

плоды, исправить то, что еще

можно исправить. Всему свое

время! Когда дерево выросло

кривым, его уже ничем не вып-

рямишь. Никогда не говори: «У

меня сегодня нет времени». Это

ложь. Берегись опоздать. У тебя

достаточно времени.

Как-то у нас гостил один из

моих приятелей. Добрейшей

души человек. Дети потянулись

к нему всем сердцем. Естествен-

ная потребность к кому-то «при-

клеиваться», чтобы кто-то оказы-

вал им внимание и находился

рядом с ними. Если у родите-

лей не будет такой возможнос-

ти, ребенок непременно найдет

другого человека. Душевный

вакуум будет заполнен. Пока

меня не было дома, они вместе

ходили в лес, катались на сан-

ках, играли в снежки. Потерять

гусыню – для гусенка не про-

блема, он будет идти рядом с

любым движущимся предметом.

Однажды, возвращаясь, слы-

шу разговор. Младшая дочь

спрашивает моего друга:

– Дядя Саша, а Вы можете

через три ступеньки перепрыг-

нуть?

– Могу.

– А мой папа не может.

– Почему?

– Он занят. Он всегда пропо-

веди пишет.

Эти слова, как острый кин-

жал, пронзили мое сердце. Я

посмотрел на себя глазами ре-

бенка. Для дочери папа оказал-

ся таким сверхзанятым, озабо-

ченным человеком, который так

часто проповедует Евангелие, что

ему даже через три ступеньки

некогда перепрыгнуть. Мне ста-

ло страшно от ощущения едва

наметившихся трещин в отно-

шениях с детьми. Воистину, как

легко бывает скатиться на обо-

чину, спасая весь мир; навре-

дить душе своей, детям своим,

дому своему. Какая польза от

этого? Вопрос резонный.

Казалось бы, незначительная

ситуация, но она послужила по-

воротным пунктом в моей се-

мейной стратегии. Бог громко по-

стучал в мое отцовское созна-

ние. Мне было одновременно и

больно, и горько, и обидно. Меня

охватила ревность, я зашел в

кабинет и сказал: «Господь, про-

сти меня, не хочу упускать моих

детей. Не хочу опоздать в их

воспитании, легкомысленно сло-

жив с себя отцовские полномо-

чия. Господь, не хочу капитули-

ровать и быть дезертиром. Во

имя Иисуса Христа я беру ре-

ванш как отец, как священник в

своем собственном доме и в

своей семье».

С того дня Бог очень много

изменил в моем мышлении. И

сегодня мы вместе прыгаем и

через три, и через пять ступе-

нек, вместе славим Господа,

молимся о пробуждении, вмес-

те ходим в лес, купаемся в море,

играем в мяч. В своем расписа-

нии я очертил карандашом суб-

ботний день как неприкосновен-

ный и свободный день, который

посвящаю дому, жене, детям и

вижу в этом огромное благосло-

вение. Как много изменилось в

нашем доме с тех пор. Дети с

нетерпением ждут субботы как

праздника, потому что знают: в

этот день папа и мама полнос-

тью к их услугам.

Мне раньше казалось непро-

стительной роскошью пойти с

детьми в зоопарк или на цирко-

вое представление. Я считал себя

не настолько плотским, чтобы

тратить драгоценное время на

такие пустяки. Лучше почитать

Библию или провести семинар.

Но Бог разбил вдребезги эту

твердыню религиозного мыш-

ления и сказал: «Ты и не на-

столько духовный, если пренеб-

регаешь воспитанием собствен-

ных детей». «Если же кто о сво-

их и особенно о домашних не

печется, тот отрекся от веры и

хуже неверного» (1Тим.5:8).

Если не устроены семьи,

никогда не будет устроена цер-

ковь. Только тот, кто верен в

малом в семье, будет поставлен

над многим в церкви. Это Бо-

жий принцип. Это Божий поря-

док. Что кажется иногда пустя-

ком в наших глазах, в глазах

Божьих может иметь огромную

ценность. И, наоборот, что в гла-

зах людей велико, в глазах Бо-

жьих может оказаться ничтож-

ным.

Я обнаружил, что субботний

день – ключ к великим благо-

словениям в созидании и упоря-

дочивании семьи. Это Божий план,

когда у тебя есть один день, в

который дети могут распознать в

нас папу и маму, а папа с мамой,

в свою очередь, распознают в

детях своих собственных детей и

обнаружат по отношению к ним

чувства, называемые отцовской

любовью и материнской нежнос-

тью. Господь желает изменить

нашу родительскую психологию

– «обратить сердца отцов к де-

тям и сердца детей к отцам их»

(Мал. 4:6).

Отношение к детям – это не

столько аргументы разума, ум-

ные лекции и семинары, сколь-

ко ПОЗИЦИЯ СЕРДЦА, чуткость,

внимание и ревность. Бог смот-

рит не на лицо. Бог смотрит на

сердце. Он хочет наполнить его

Своей любовью, чтобы мы лю-

били своих детей.

Сегодня я испытываю огром-

ное удовлетворение, сознавая, что

дети видят во мне не только

отца, но и друга. Между нами

нет тайн и секретов. На служе-

нии они конспектируют мои

проповеди, а затем дома напе-

ребой пересказывают их. Они

искренне молятся за наши про-

блемы, а мы с женой молимся

за их индивидуальные. Это то,

чего так не хватало в моей от-

цовской и семейной практике.

Как пастор я рекомендую

всем: максимально освободите

субботний день от всех церков-

ных мероприятий, всевозможных

репетиций и занятий, семинаров

и встреч и полностью посвятите

его собственной семье, детям.

Перегруженное расписание и

сверхзанятость – это иллюзия,

капкан, западня, которая может

держать нас в плену многие годы,

изолируя родителей от детей,

медленно и уверенно разрушая

наше естество, наш дом.

Седьмой день – Господу, се-

мье, детям! Выполняй Слово

Божье, и ты никогда не отста-

нешь, не потеряешь, не проиг-

раешь. Дети – кредит будущего,

завтрашний день!

Из книги «Бумеранг

взаимоотношений»

Главное – не опоздать
Что такое домашний труд женщины?
Один мужчина поместил в газету заметку о своей жене.

В семье было трое маленьких детей, и он на протяжении

одного дня наблюдал и записывал все, что мать делала для

детей.

И вот, что получилось:

«В этот день мама:

106 раз открывала детям дверь,

16 раз зашнуровывала ботинки,

32 раза переодела,

94 раза сказала «оставь это»,

16 раз гасила ссоры,

11 раз кормила,

19 раз вытирала им носы,

16 раз сажала на горшок,

175 раз задавала им вопросы и давала ответы и, наконец,

только ради нужд детей прошла около 10 километров».

А теперь прибавьте к этому еще все другие обязанности

матери по дому, и вы поймете, что такое домашний труд

женщины.

www.vospitaj.com

Живая любовь в кружевах седины
Я очень люблю смотреть

на счастливых стариков. Их

становится все меньше и

меньше, но они так нужны

этому миру.  Какое-то необъяс-

нимое восхищение и тепло

вызывают у меня эти, прове-

ренные годами, пары. Они

очень настоящие. Их отноше-

ния – без фальши. Им не

надо ничего доказывать, ни-

кого впечатлять, поддерживать

имидж. Это возраст, когда обманывать себя или кого-то уже не

хочется. Да и не получится. Все маски давно сняты, все пустые

слова развеяны. Многое пройдено, многое переосмыслено, многое

побеждено. Именно теперь они остались теми, кем были изна-

чально. Ну и немного – кем сделали друг друга.

Они очень красивы. Они не были идеальны, но если они,

пройдя все, сегодня еще вместе и все ещё глядят друг другу

в глаза с нежностью, значит, это действительно была любовь!

Есть любовь. Они – настоящая любовь. Они – верность.

Они – надежда для многих, кто перестал верить в долгие

счастливые отношения.

Мне хочется останавливаться возле таких пар и смотреть

на живую Любовь в кружевах седины, которая дрожащей

рукой касается своей второй половинки и дарит заботу. Эта

Любовь уже не говорит возвышенно и романтично, не срыва-

ет с неба звезд и не впечатляет дорогими подарками. Она в

простых обыденных мелочах обнимает два сердца и источает

счастье.

В таком счастье хочется оказаться самой. Хочется так же

все преодолеть и донести свою любовь до последнего вздо-

ха. Ловить восхищенные взгляды тех, кто моложе, и стать для

них надеждой и верой, вопреки всем современным веяниям

свободных отношений.

А еще очень хочется сказать совсем юным парам: “Пожа-

луйста! Любите друг друга  до конца! И в печали, и в радости

– любите! Чтобы следующее поколение не осталось без стари-

ков, которые любят по-настоящему!

Лиана Давоян

«Если же кто о своих и особенно о домашних не печется, тот отрекся от веры и хуже неверного» (1Тим.5:8)
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Парадокс нынешнего времени: в семьях
появляется все больше гаджетов, но стано-
вится все меньше дружных вечеров, прове-
денных за одним столом; почти в каждом
доме теперь безлимитный интернет, но лими-
тированное время на общение с близкими...

«Из детских воспоминаний самые любимые – семейные

ужины. Мне очень нравилось, когда бабушка доставала из

шкафа белоснежную вязаную скатерть, накрывала ею стол. С

этой скатертью связано много воспоминаний. Она перекоче-

вала к маме, и мама тоже ею пользуется. И когда мы с

мужем и детьми приезжаем уже к моей маме, обязательно за

столом вспомним бабушкину скатерть, былые времена. А

моя мама рассказывает внукам, что скатерть – это наша

семейная реликвия, и, когда они вырастут, тоже будут ею

пользоваться».

Традиции, которые создаете вы
«По воскресеньям мы с папкой что называется «делали

ноги из дому». Летом – на рыбалку или просто за город,

зимой – на каток или лыжи, осенью – за грибами. Это был

поистине мужской день!»

«Ежегодно с дедушкой мы отмечали 1 декабря – первый

зимний день – развешивали кормушки в парке. Осень у нас

проходила в собирании пакетов, вырезании из них все более

сложных моделей кормушек и оклеивании их пленкой для

непромокаемости».

Отношения между родными

людьми превратились во что-то

наскоро втиснутое между оче-

редным сериалом и зависани-

ем в социальных сетях. Какие

воспоминания о детстве останутся

у современных детей? Спина

папы, сидящего за компьютером,

и раздраженный голос мамы, не

желающей отвлекаться от голу-

бого экрана?

Детство – самая важная пора,

и шанс оставить о нем нежные

воспоминания дается только один

раз. Для того чтобы у вашего

ребенка и через много-много лет

осталось в памяти немало вол-

шебных моментов, эти моменты

нужно создавать! В помощь –

семейные традиции. Те милые

мелочи, ритуалы, которые и фор-

мируют неповторимый, ни с чем

не сравнимый образ именно ва-

шей семьи. Традиции делают

семью живой, они объединяют

всех ее членов.

Совместные трапезы

Самой важной традицией мо-

гут стать семейные трапезы. Об-

щение близких за большим сто-

лом дает чувство сплоченности,

вселяет уверенность, что вместе

можно преодолеть трудные вре-

мена. Чтобы ощущалось настоя-

щее единство всех членов се-

мьи, перед едой не забудьте

вместе кратко помолиться, по-

благодарить Бога за пищу. Глав-

ное – никакого телевизора, те-

лефона, компьютера во время

совместной трапезы быть не

должно. Все внимание – друг

на друга и на общение.

Фотоальбомы

Замечательная традиция –

создавать семейные фотоальбо-

мы. Хотя сейчас уже не модно

печатать фотографии, но все же

фотоальбом, созданный любя-

щими руками мамы, для каж-

дого ребенка останется драго-

ценным воспоминанием на всю

жизнь. Особенно если добавить

в него какую-нибудь изюминку.

Например, всей семьей раз в

год делать особенную фотогра-

фию: каждый раз один и тот же

фон, похожая одежда. По

таким фотографиям осо-

бенно хорошо видно, как

растут и с каждым годом

меняются дети.

Выезды

Отличная семейная

традиция – регулярные

выезды. Кто-то, например,

каждый год в мае ездит

с детьми в лес, чтобы по-

смотреть, как расцветают

первые ландыши. Кто-то в на-

чале зимы отправляется семьей

кататься на лыжах. В чьей-то се-

мье традиция – отмечать нача-

ло и конец учебного года поез-

дкой в какой-нибудь город на-

шей страны. Вы сами можете

придумать, куда, в какое время

выбираться с детьми. Главное,

чтобы это было регулярно.

Поцелуй на ночь

Замечательно, когда родите-

ли перед тем, как ребенок уснет,

не забывают зайти к нему, чтобы

поцеловать, пожелать приятных

Мало кто знает, что пер-

вый в мире роман был еван-

гелизационным.

Вам ничего не говорит

имя Робинзон Крузо? Как, вы

спрашиваете, при чем тут

евангелизация? И какое от-

ношение к ней имеет исто-

рия про необитаемый остров?

Надо сказать, что отношение

самое прямое.

Дело в том, что "Жизнь,

необыкновенные и удиви-

тельные приключения Робин-

зона Крузо" литературоведы

называют первым в истории

литературы современным ро-

маном. Книга, вышедшая в

1719 году, была не только

приключенческой, но и глу-

боко христианской. Она не-

сла своим читателям ясный

евангелизационный посыл.

Вся история начинается с

непослушания молодого Ро-

бинзона, который поднял бунт

и против родного отца, и

против своего Отца Небесно-

го. Потом, попав на корабле

в шторм, он обещает Богу

"вернуться в родительский

дом с покаянием, как блуд-

ный сын". Однако, спасшись

от смерти, "при помощи пьян-

ства и весёлой компании

одерживает полную победу

над своей совестью".

В истории о Робинзоне

мы узнаем и притчу о блуд-

ном сыне, и историю проро-

ка Ионы.

Однако, пройдя череду ис-

пытаний, находясь на грани

жизни и смерти, Робинзон

все-таки обращается к Богу.

А потом, встретив дикаря

Пятницу, Робинзон рассказы-

вает ему об Иисусе Христе и

его искупительной жертве.

Беседы о Боге Робинзона и

Пятницы – очень интересная,

богословская часть этого уди-

вительного христианского

романа.

К большому сожалению,

историю Робинзона мы зна-

ем в основном из советских

переводов или пересказов

этой книги. Естественно, ком-

мунистические переводчики-

цензоры нещадно вырезали

всю христианскую сердцеви-

ну книги.

"Робинзон Крузо" – чудес-

ный пример того, как может

выглядеть христианская книга.

Нам есть на кого равняться.

Наш брат в Иисусе Христе

Даниэль Дефо стал осново-

положником современного ро-

мана.

  dzen.ru

«Всякое даяние доброе и всякий дар соверешенный нисходит свыше, от Отца светов» (Иак.1:17)

снов, сказать, как сильно они

любят своего сына или дочь, по-

молиться и поблагодарить Бога

за прожитый день. Можно перед

сном  регулярно ребенку читать

небольшой отрывок из книги. На-

пример, это может быть детская

Библия — книга, в которой про-

стым и понятным языком рас-

сказаны библейские истории.

Отмечать особые
даты

Создайте в календаре соб-

ственные праздники! Первый

день весны; день, когда вы

(мама и папа) познакомились;

день, когда у вашего ребенка

появился первый зуб; даже день

рождения домашнего любимца

– собаки или кошки – может

стать очередным поводом, что-

бы создать для вашего ребенка

настоящую сказку. Поверьте, все

эти милые семейные праздни-

ки повзрослевший ребенок долго

будет вспоминать с теплотой и

благодарностью к родителям,

которые всеми силами старались

сделать его детство ярким и

запоминающимся.

Создание собственных семей-

ных традиций требует усилий.

Но, поверьте, результат того сто-

ит. Вы и ребенок будете ощу-

щать все более тесную связь. И

пусть за окном мир не всегда

дружелюбный, не всегда спо-

койный, но ваш малыш будет

знать, что у него есть надежное

укрытие — семья. И, что бы ни

случилось, здесь его всегда бу-

дут ждать. Здесь есть то, что не

меняется – семейные традиции,

забота друг о друге, любовь

мамы и папы».

Ирина Воронцова

Как христиане
написали первый

в мире роман
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Каждый из нас стремит-
ся, прежде всего, к тому,
чтобы исполнить Божью
волю. Но важно знать, как
ее исполнить? Каков он, этот
ключ к исполнению Божьей
воли?

Я хочу предложить три клю-

ча для прорыва в духовной жиз-

ни.

Первый ключ –
благочестие

Благочестие – это

свойство характера и мо-

ральное качество челове-

ка, основанное

на богопочитании и вы-

полнении религиозных

и нравственных пред-

писаний. В Библии

даны эти нравствен-

ные установки, начиная

с Закона Моисея и за-

канчивая Нагорной

проповедью Христа. Возможно

ли все это исполнить? Без Божь-

ей благодати – нет. Но нам дана

эта благодать: «Ибо явилась бла-

годать Божия, спасительная для

всех человеков, научающая нас,

чтобы мы, отвергнув нечестие и

мирские похоти, целомудренно,

праведно и благочестиво жили

в нынешнем веке, ожидая бла-

женного упования и явления

славы великого Бога и Спасите-

ля нашего Иисуса Христа, Кото-

рый отдал Себя за нас, чтобы

избавить нас от всякого безза-

кония и очистить Себе народ осо-

бенный, ревностный к добрым

делам» (Тит.2:11-14).

Однако, для того чтобы быть

благочестивым, нужно иметь

такое желание. Но одного жела-

ния недостаточно. Прежде все-

го, необходимо принять реше-

ние оставить греховный образ

жизни. Начинается все с покая-

ния, когда мы просим Бога про-

стить нас за все грехи, а затем

следуют дальнейшие решения

и посвящение Богу.

Конечно, чтобы быть благо-

честивым, придется платить цену,

потому что у всего есть своя

цена, тем более если учесть, что

в нашем обществе благочестие

не в тренде. Недаром Библия

предупреждает: «Да и все, же-

лающие жить благочестиво во

Христе Иисусе будут гонимы»

(2Тим.3:12). Да, какие-то трудно-

сти приходят в нашу жизнь. Но

именно они проявляют истин-

ное состояние нашего сердца –

что там спрятано за показным

благочестием, сколько в нас

веры, смирения, терпения и упо-

вания на Бога.

Но тем, кто принимает реше-

ние идти за Богом, несмотря ни

на что, и посвящает себя полно-

стью, Бог даёт победу и Свои

чудеса. И остается только удив-

ляться и восхищаться всемогу-

ществом Бога и понимать, что

Бог, сделав нас Своими детьми,

оснащает всем необходимым

для благочестивой жизни.

Второй ключ –
доброта

и щедрость

Доброта и щед-

рость берёт начало в

сердце, ибо написано: «Больше

всего хранимого храни сердце

своё, ибо из него источники

жизни» (Прит.4:23).

Мне посчастливилось быть

учеником одного благословенного

человека с большим добрым

щедрым сердцем. Я тогда был

студентом, нуждался в заработ-

ках, и он взял меня к себе в

строительную бригаду. Я про-

шёл весь путь – от подсобника

до мастера. И меня покорило то,

что он весь заработок делил со

мной пополам, несмотря на то,

что я был учеником. И это стало

для меня хорошим примером

поступать так же с другими

людьми.

Есть одна интересная исто-

рия. Одного мужчину наняли,

чтобы покрасить лодку. Во вре-

мя покраски он заметил малень-

кое отверстие в корпусе лодки

и починил его. Закончил покрас-

ку, получил свою оплату и ушёл.

На следующий день владе-

лец лодки пришёл к мастеру и

протянул ему чек на сумму, на-

много большую, чем тот полу-

чил накануне за покраску. Муж-

чина удивился и сказал:

– Но Вы уже заплатили мне

за покраску.

Хозяин ответил:

– Это не за покраску.  Это за

починку пробоины в лодке.

– Но это было совсем не-

большое отверстие. Оно не стоит

того, чтобы платить мне такую

высокую сумму.

– Мой дорогой друг, Вы не

понимаете, что произошло. Да, я

попросил вас покрасить лодку и

забыл упомянуть об этой пробо-

ине. Когда лодка высохла, мои

дети взяли ее и поплыли по

реке.  Меня не было дома. Но,

когда я узнал, что они взяли

лодку, у меня всё внутри опус-

тилось, потому что я знал о про-

боине. Представьте мое облег-

чение и радость, когда я уви-

дел, как они возвращаются це-

лыми и невредимыми. Тогда я

обследовал лодку и увидел, что

вы её починили. Теперь понят-

но, что вы сделали? Вы спасли

жизнь моих детей. Поэтому ни-

каких денег не хватит, чтобы оп-

латить ваше маленькое доброе

дело.

Друзья, будьте добрыми и

щедрыми, помогайте людям!

Помилуй нас, Господь, быть скря-

гами! Доброе имя лучше боль-

шого богатства, и добрая слава

лучше серебра и золота. Вы

никогда не знаете, когда Бог пре-

поднесёт вам приятный сюрп-

риз за то, что вы кому-то помог-

ли просто так.

Возможно, вы почините мно-

гочисленные «пробоины в лод-

ках», в буквальном и перенос-

ном смысле, сознавая, что это

повлияет на чью-то судьбу в

будущем. Даже если никто не

обратит внимания на вашу ра-

боту, однажды Бог на это обра-

тит внимание. Просто делайте

немного больше обычного – и

увидите Божьи чудеса в своей

жизни.

Не случайно же Библия нам

говорит: «А Я говорю вам: не

противься злому. Но кто ударит

тебя в правую щеку твою, обра-

ти к нему и другую; и кто захо-

чет судиться с тобою и взять у

тебя рубашку, отдай ему и вер-

хнюю одежду; и кто принудит

тебя идти с ним одно поприще,

иди с ним два. Просящему у

тебя дай, и от хотящего занять у

тебя не отвращайся» (Матф.5:39-

42).

В этих словах заложен Бо-

жий замысел и есть определён-

ный секрет. Для чего проходить

ещё одно поприще, если тебя

попросили пройти только одно?

Для того чтобы и человеку дос-

тавить радость, и самому полу-

чить полноту благословения.

Ну, например, если вас кто-

то попросил просто подвезти по

пути, а ему еще понадобится идти

или ехать дальше, то лучше под-

везите этого человека до самого

дома. Подвезти по пути – это

уже благословение для вас. А

если вы сделаете немного боль-

ше и подвезете до самого дома,

то получите полноту благослове-

ния.

И подобных примеров мож-

но привести множество. Не упус-

кайте такие возможности послу-

жить кому-нибудь сполна, пото-

му что в этом сокрыты особые

благосллвения Божьи.

Третий ключ –
верность

Есть такая поучитель-

ная сказка.

Один часовой мастер

сделал часы. Когда он

поставил большую и маленькую

стрелки на своих местах, к ним

обратилась Вечность. Она сказа-

ла стрелкам, что это их первый

трудовой день и что самое важ-

ное в их работе – это точность.

Стрелки тут же отправились в

путь.

Через некоторое время боль-

шая стрелка заметила, что ма-

ленькая движется слишком мед-

ленно. За то время, пока боль-

шая пробежала полный круг, ма-

ленькая прошла всего одну две-

надцатую пути. Большая стала

подбадривать маленькую, угова-

ривать и даже запугивать её,

чтобы та шла быстрее. Но ника-

кие уговоры не помогали. Боль-

шая стрелка отчаялась и пере-

стала отвлекаться на бессмыс-

ленные разговоры. День подо-

шел к концу. Большая стрелка

получила награду от Вечности –

Золотой венец с 12 драгоцен-

ными камням. Она

была счастлива.

Тут она подума-

ла: наверное ма-

ленькой стрелке до-

станется венец с

одним камнем. Но

она была шокиро-

вана, когда увидела, что и ма-

ленькой стрелке достался боль-

шой Золотой венец с 12 драго-

ценными камнями. Не успела

большая стрелка возмутиться, как

Вечность заговорила к ним:

«Важно не то, кто больше про-

шёл. Важно, что все остались

верны своему делу».

Мы все удивительно разные,

и у каждого из нас есть своё

дело. И для Бога не важно, сколь-

ко ты прошёл, сколько лет ты

верующий, какое служение ты

несёшь. Для Него важно, верен

ты на своем месте или нет.

Евангелист Матфей повеству-

ет о том, как Иисус рассказыва-

ет притчу о виноградаре, кото-

рый нанял работников в свой

виноградник.  «Ибо Царство

Небесное подобно хозяину дома,

который вышел рано поутру на-

нять работников в виноградник

свой и, договорившись с работ-

никами по динарию на день,

послал их в виноградник свой;

выйдя около третьего часа, он

увидел других, стоящих на тор-

жище праздно, и им сказал: иди-

те и вы в виноградник мой, и

что следовать будет, дам вам.

Они пошли. Опять выйдя около

шестого и девятого часа, сделал

то же. Наконец, выйдя около

одиннадцатого часа, он нашел

других, стоящих праздно, и го-

ворит им: что вы стоите здесь

целый день праздно? Они гово-

рят ему: никто нас не нанял. Он

говорит им: идите и вы в ви-

ноградник мой, и что следовать

будет, получите. Когда же насту-

пил вечер, говорит господин ви-

ноградника управителю своему:

позови работников и отдай им

плату, начав с последних до пер-

вых. И пришедшие около один-

надцатого часа получили по ди-

нарию. Пришедшие же первы-

ми думали, что они получат боль-

ше, но получили и они по дина-

рию; и, получив, стали роптать

на хозяина дома и говорили: эти

последние работали один час, и

ты сравнял их с нами, перенес-

шими тягость дня и зной. Он же

в ответ сказал одному из них:

друг! я не обижаю тебя; не за

динарий ли ты договорился со

мною? возьми свое и пойди; я

же хочу дать этому последнему

то же, что и тебе; разве я не

властен в своем делать, что хочу?

или глаз твой завистлив оттого,

что я добр? Так будут после-

дние первыми, и первые после-

дними, ибо много званых, а мало

избранных» (Матф.20:1-17).

Создается впечатление, что

Хозяин поступил несправедли-

во, ведь все работники получи-

ли одинаковую плату – и те, кто

работал целый день, и те, кто

работал всего лишь час. Прора-

ботавшие весь день начали роп-

тать на хозяина дома. Они счи-

тали себя героями, потому что

они совершили какой-то неве-

роятный подвиг, целый день про-

работав в винограднике под сол-

нцем, делали много работы и

так далее. Но по сути они про-

сто выполняли свою работу за

ту оплату, на которую согласи-

лись. Им просто повезло, что их

наняли, потому что были и те

люди, которых вообще не наня-

ли. И если бы они себя не срав-

нивали с другими, то остались

бы довольны.

Из этой притчи становится по-

нятно, что награда в Царстве Не-

бесном зависит не от заслуг ра-

ботников, а от доброты самого

Царя. Хозяин смотрел не на вре-

мя, проведённое в его виног-

раднике, а на нужду работни-

ков.

Вот так и в жизни. Непони-

мание и ропот начинается тогда,

когда люди начинают забывать

о доброте и милости Божией и

руководствуются своим соб-

ственным пониманием справед-

ливости. Мы ищем справедли-

вости, сравниваем себя с кем-

то, оцениваем свой труд. А для

Бога важно, насколько мы при-

лепились к Нему и доверяем

Ему. И Бог хочет, чтобы именно

ты, такой, какой ты есть, трудил-

ся в Его винограднике и полу-

чил от Него награду.

Поэтому будь верен на сво-

ем месте – и тогда получишь

свою награду.

Сергей Бобков,

помощник епископа по детско-

подростковой работе

Ключи к победоносной
христианской жизни

«Будь верен до смерти и дам тебе венец жизни» (Откр.2:10)

Сергей Бобков
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Эту молитву достаточно совершить один раз,
но искренне, и Бог простит все твои грехи.

www.youtube.com
наберите в поиске

«Это изменит твою жизнь!»

Молитва покаяния
Иисус Христос!

Я признаю себя грешником. Верую,

что Ты умер за грехи людей

и воскрес!

Прости меня за все мои грехи.

Принимаю Тебя, Иисус Христос, своим

Спасителем и Господом. Ради Тебя я

прощаю всех своих обидчиков.

Веди меня Духом Святым

и пребудь во мне.

Слава тебе, мой Господь!

Дорогой друг!
Знаешь ли ты, что Бог любит тебя? Даже тогда,

когда ты грешил, Он любил тебя и стучал в твое

сердце.

Бог хочет, чтобы ты был с Ним не только в этой

жизни, но и в вечности. Для этого Бог отдал на

распятие Своего Сына Иисуса Христа, «дабы вся-

кий верующий в Него не погиб, но имел жизнь

вечную» (Ин. 3:16).

Тебе остается только поверить в это и признать

себя грешником.

Библия говорит, что все согрешили и нет пра-

ведного ни одного. Каждый из нас рождается,

имея греховную природу из-за грехопадения пер-

вых людей. Мы рождаемся не православными, не

католиками или мусульманами, а грешниками.

В процессе жизни эта греховная природа про-

являет себя в нарушении Божьего закона, тех запо-

ведей, которые написаны в сердце каждого чело-

века. Но есть путь для примирения грешника со

святым Богом – Иисус Христос. «Един Бог, един и

посредник между Богом и человеками, человек

Христос Иисус, предавший Себя для искупления

всех» (1Тим. 2:5-6). Он взял на Себя все наши

грехи и воскрес для нашего оправдания.

Если ты согласен с этим и считаешь себя греш-

ником, если хочешь принять Иисуса в сердце и

обрести спасение, произнеси вслух молитву покая-

ния, ибо «сердцем веруют к праведности, а устами

исповедуют ко спасению» (Рим. 10:10).

«Придите ко Мне, все
труждающиеся и обременен-
ные, и Я успокою вас»

(Евангелие от Матфея 11:28)

Многие люди не верят в Бога.

Но, изучая научные факты или

переживая особые события в

своей жизни, начинают задумы-

ваться над реальным существо-

ванием Всевышнего. После это-

го каждый человек задает себе

вопрос: что Бог хочет от меня, и

что мне делать, чтобы прийти к

Нему?

Для того чтобы узнать отве-

ты на вопросы о Боге, нужно

иметь источник информации о

Нем. Основным таким источни-

ком является Библия. Изучая

Библию, можно точно знать, Кто

такой Бог и что Он хочет, чтобы

мы делали.

Признать свою
греховность

Первым шагом к Богу явля-

ется признание своих грехов. Без

этого нельзя примириться с Бо-

гом и жить христианской жиз-

нью. Иногда людям сложно это

сделать в силу того, что они не

видят собственной греховности.

Но Бог говорит, что нет человека

без грехов, о чем в Библии на-

писано так: «Нет праведного ни

одного» (Рим. 3:10), «потому что

все согрешили и лишены сла-

вы Божией» (Рим. 3:23). «Если

говорим, что не имеем греха, —

обманываем самих себя, и ис-

тины нет в нас» (1-е Иоан. 1:8).

Потому каждый человек должен

осознавать, что он грешен, а зна-

чит, нужно признать свой грех

перед Богом и просить проще-

ния у Него.

Надо покаяться

Самым главным Божьим

повелением людям как Его со-

зданиям является повеление

покаяться, о чем в Библии напи-

сано так: «Итак, оставляя време-

на неведения, Бог ныне повеле-

вает людям всем повсюду по-

каяться» (Деян. 17:30). В данном

тексте Библии мы видим Бо-

жью волю относительно каждо-

го человека на земле, без ис-

ключений.

Покаяние — это самое важ-

ное событие в жизни каждого

человека. Оно имеет две состав-

ляющие: признание своих грехов

и решение отвернуться от своих

прежних дел в сторону Божьей

воли.

А если не покаяться?

Многие люди могут задать

вопрос: что будет, если мы не

покаемся перед Богом? Для от-

вета на этот вопрос нужно ска-

зать, что все люди смертны. Нет

ни одного человека, который бы

не умер, а это означает, что пос-

ле смерти душа человека долж-

на предстать перед Богом на

суд, о чем в Библии написано:

«...человекам положено однаж-

ды умереть, а потом суд» (Евр.

9:27).

На этом суде нам нужно будет

дать ответ за все, и за грехи в

том числе. И никто не сможет

самостоятельно оправдаться пе-

ред Богом, а потому нам нужен

ходатай перед Ним, который бы

нас оправдал. Этим ходатаем

является Иисус Христос, Который

сделал все, чтобы мы были

оправданы. Он пришел на зем-

лю, умер на кресте, взяв на Себя

все наши грехи, и воскрес из

мертвых. Но эта жертва способ-

на оправдать лишь тех, кто в

нее поверит, покается в своих

грехах и примет Иисуса Христа

в свое сердце как Господа и

Спасителя. Потому, кто прими-

рился с Богом через покаяние и

веру в жертву Иисуса Христа,

тот имеет оправдание на Божь-

ем суде и жизнь вечную в Цар-

стве Небесном. Если же человек

не принял эту жертву и не пока-

ялся за свои грехи, то ему само-

му придется отвечать за все. Но

оправдаться он не сможет, пото-

му что, даже если он нарушил

хоть одну заповедь, например,

“не пожелай чужого”, он будет

подвергнут наказанию за грех,

ибо написано: “Если кто согре-

шит и сделает что-нибудь про-

тив заповедей Господних, чего

не надлежало делать, и по не-

ведению сделается виновным и

понесет на себе грех” (Лев.5:17).

Результатом осуждения являет-

ся вечное мучение человеческой

души в огне, о чем сказано в

Библии: «И ввергнут их в печь

огненную; там будет плач и скре-

жет зубов» (Матф. 13:42).

Как и когда это
сделать?

Если мы приняли решение

примириться с Богом, то это

нужно делать сейчас, потому что

завтра можем не успеть, как об

этом сказано в Библии: «...Вот,

теперь время благоприятное, вот,

теперь день спасения» (2-е Кор.

6:2). Покаяние нельзя отклады-

вать на завтра, потому что зав-

трашний день не в нашей вла-

сти. Личное покаяние перед Бо-

гом можно совершить в любом

месте, где бы вы ни находи-

лись.

Что дальше?

После покаяния перед Богом,

нужно узнавать о Божьей воле

через изучение Библии, что яв-

ляется неотъемлемой частью

жизни каждого верующего че-

ловека. Изучая Библию, мы узна-

ем, что нам нужно делать и как

жить.

Далее необходимо найти цер-

ковь, учение которой построена

исключительно на Библии. Жить

христианской жизнью без церк-

ви, без поддержки верующих

людей, без утешения и назида-

ния через слово проповеди очень

сложно. Бог призывает нас нахо-

диться в собрании верующих

людей, о чем в Библии написа-

но: «Не будем оставлять собра-

ния своего, как есть у некоторых

обычай; но будем увещевать друг

друга, и тем более, чем более

усматриваете приближение дня

оного» (Евр. 10:25).

И уже в церкви следует при-

нять водное крещение по вере,

так как это тоже одно из пове-

лений Бога, данное через апос-

тола. «Петр же сказал им: по-

кайтесь, и да крестится каждый

из вас во имя Иисуса Христа

для прощения грехов; и получи-

те дар Святого Духа» (Деян.2:38).

Именно Дух Святой будет

помогать идти по жизни и ис-

полнять Божью волю. Тот, кто

примирился с Богом, имеет не

только вечную жизнь на Небе-

сах, но и помощь от Бога на

земле.

Светлана Писарева

Как прийти к Богу

«...Человекам положено однажды умереть, а потом суд» (Евр. 9:27)
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Верую в Бога, Отца Всемогущего, Творца неба и земли.

И в Иисуса Христа, Единородного Его Сына, Господа нашего, Который был зачат

Святым Духом, рожден Девой Марией, страдал при Понтии Пилате, был распят, умер и

погребен, сошел в ад, в третий день воскрес из мертвых, восшел на небеса и восседает

одесную Бога Отца Всемогущего, оттуда придет судить живых и мертвых.

Верую в Святого Духа, Святую Вселенскую Церковь, общение святых, прощение грехов,

воскресение тела, жизнь вечную. Аминь.

Мы верим

– в Бога – Отца, Творца

неба и земли, всего видимого

и невидимого, Вечносущего,

Святого, Источника жизни;

– в Единого Господа Иису-

са Христа – Сына Божия, рож-

ОСНОВЫ ВЕРЫ Евангельских церквей России
новенное Слово Божье, един-

ственное безошибочное мерило

веры и руководство в жизни.

Мы верим, что человек со-

здан Богом по образу и подо-

бию Своему. Вследствие грехо-

падения Адама и Евы отноше-

ния человека с Богом наруши-

лись, природа человека приоб-

рела греховные качества и ста-

ла смертной. Восстановление от-

ношений человека с Богом, спа-

денного от Духа Святого и Девы

Марии, распятого за нас, умер-

шего и в третий день воскрес-

шего, вознесшегося на небо и

сидящего одесную Отца и вновь

грядущего судить живых и мер-

твых, и Его Царство не прекра-

тится;

– в Духа Святого Единосущ-

ного с Отцом и Сыном, Чья мис-

сия – обличать мир в грехе, сви-

детельствовать об Иисусе Хрис-

те, раздавать духовные дары чле-

нам Тела Христова (Церкви), со-

вершая в них духовный рост.

Мы верим, что Библия есть

полное,  непогрешимое, богодух-

сение наше совершается по

благодати, верою в Господа

нашего Иисуса Христа.

Мы верим, что Церковь

есть живое духовное тело, гла-

ва которого – Христос. Вся-

кий человек, верующий в

Иисуса Христа как в своего

Спасителя, через покаяние и

водное крещение, приобща-

ется к Святой Церкви и име-

ет жизнь вечную.

Интернет-радио «Пилигрим»
Радио «Пилигрим» вдохновляет слушателей

жить полноценной христианской жизнью.

Каждый день, кроме воскресенья, с 8 до 9 утра,

в прямом эфире часовая утренняя передача «Бодрое

утро!», в которой звучат христианские новости, рас-

суждения о Слове Божьем, обсуждения насущных

тем с гостями студии, ответы на комментарии слушателей.

Трансляция радио идет через интернет во все социальные сети

под ником @radiopiligrim.

Приложение: www.radiopiligrim.ru/#download

Вопросы, часто задаваемые
евангельским христианам
Что евангельские

христиане думают о
церковных традициях?

Евангельские христиане чтят

церковные традиции, но не обо-

жествляют их и не придержива-

ются традиций и преданий в

том случае, если они противо-

речат Священному Писанию.

Христиане обосновывают это

в первую очередь замечаниями

Иисуса в Евангелии от Марка

7:8: «Ибо вы, оставив заповедь

Божию, держитесь предания че-

ловеческого». А также в Еванге-

лии от Матфея 15:3: «Зачем вы

преступаете заповедь Божию

ради предания вашего?» Для

евангельских христиан главным

является Слово Божье, Библия.

Почему большинство
евангельских христиан
не крестят младенцев?

В Библии нигде не сказано о

необходимости крещения мла-

денцев. Быть ли частью христи-

анской церкви, следовать ли за

Христом – это решение должно

приниматься каждым человеком

добровольно, сознательно. Во

всех библейских примерах кре-

щению предшествовало покая-

ние, в Слове Божьем указана

определенная последователь-

ность: «Покайтесь, и да крестит-

ся каждый из вас во имя Иису-

са Христа». (Деян.2:38). Поэтому

крещение преподается только

по вере крещаемого, когда тот

достигает сознательного возра-

ста и способен сделать выбор,

совершить покаяние.

Почему в церквях
и домах евангельских
христиан нет икон?

Основой веры евангельс-

ких христиан является Новый

Завет – учение Иисуса Хрис-

та и апостолов. Апостол Па-

вел предупреждает: «Я, по

данной мне от Бога благода-

ти, как мудрый строитель,

положил основание, а другой

строит на нем; но каждый

смотри, как строит. Ибо никто

не может положить другого

основания, кроме положенно-

го, которое есть Иисус Хрис-

тос» (1Кор.3:10-11).  Апостол

Иоанн также говорит: «Всякий,

преступающий учение Хрис-

тово и не пребывающий в

нем, не имеет Бога; пребыва-

ющий в учении Христовом

имеет и Отца и Сына»

(2Ин.1:9). Нигде в Новом За-

вете не сказано об иконах.

Поэтому, чтобы не уклониться

от учения Христа, евангельс-

кие христиане не используют

иконы в своей богослужебной

практике.

Почему евангельские
христиане не молятся
святым или Деве Ма-
рии?

Дева Мария, принявшая в

себя семя Духа Святого и ро-

дившая миру Спасителя, дос-

тойна уважения. Но в Библии

нет примеров того, как кто-либо

молился Марии или святым, и

нет указания поступать так. Еван-

гельские христиане считают, что

молиться и поклоняться нужно

только Богу, следуя наставлени-

ям Иисуса Христа, который учил

молиться, говоря: «Молитесь же

так: Отче наш, сущий на небе-

сах!» (Мф.6:9). В Писании также

говорится о том, что есть толь-

ко один посредник между чело-

веком и Богом: «Ибо един Бог,

един и посредник между Богом

и человеками, человек Христос

Иисус».

Каково мнение еван-
гельских христиан о мо-
щах святых?

Евангельские христиане не ве-

рят, что в мощах святых заклю-

чена какая-либо особенная сила,

считают, что в Библии нет ука-

заний на то, чтобы тела умер-

ших благочестивых людей де-

лать объектом поклонения.

Почему евангельские
христиане собираются
в обычном светском
здании, например,
Доме культуры?

Иисус сказал в Евангелии от

Матфея (18:20): «Ибо, где двое,

или трое собраны во имя Мое,

там Я посреди них». Евангельс-

кие христиане верят в то, что

богослужение освящается не ме-

стом проведения служения, не

зданием, а присутствием Христа

в среде верующих.

Библия также говорит, что

храмом Божьим являются сами

христиане, а не здания: «Разве

не знаете, что вы – храм Бо-

жий, и Дух Божий живет в вас?»

(1Кор. 3:16). Библия показывает,

что первые христиане проводи-

ли служения во многих различ-

ных местах. Например, в школе

(Деян.19:9), в еврейских синаго-

гах (Деян.18:4,26, 19:8), в ев-

рейском храме (Деян.3:1) и в

частных домах (Деян.2:46, 5:42,

18:7; Фил.1:2, 18:7; Кол.4:15;

Рим.16:15 и 1Кор.16:19).

  Молятся ли
евангельские
христиане за умерших?

Евангельские христиане ве-

рят, что в Библии нет дока-

зательств существования ме-

ста между раем и адом, где

люди могли бы искупить свои

грехи. Также в Библии нет

примеров молитвы за умер-

ших. Евангельские христиане

считают, что молитва за умер-

ших не способна помочь мер-

твым или как-то улучшить их

положение

(Пс. 48:7–8).

Свободное радио – просто христианство и музыка!

Христианские музыкальные новинки и хиты, новости и

ток-шоу. Проверено – вдохновляет!

Слушай на сайте, загрузи приложение, возьми христианс-

кое радио с собой на прогулку, в поездку!

svobodnoe.fm
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Госдума РФ вывела Библию
из-под возрастной маркировки
Государственная Дума РФ приняла закон о вы-

ведении из-под действия закона о защите детей

от вредной информации Библии, Корана, Танаха,

Ганджура и изучаемых в школе литературных

произведений, сообщает «Интерфакс».

«Из-под регулирования этого закона сейчас вы-

ведена литература, которая включена в школьную

программу, а также книги четырёх традиционных

для России религий», — пояснила глава комитета

Госдумы по культуре и инициатор поправок Елена

Ямпольская.

Из-под действия данного закона выведены про-

изведения литературы, изучение которых предус-

матривается федеральными государственными об-

разовательными стандартами и федеральными

основными общеобразовательными программами.

Упомянутый закон о защите детей от вредной

информации, в частности, предусматривает нане-

сение возрастной маркировки.

По словам Ямпольской, принятый Госдумой закон

также предполагает при изучении информацион-

ной продукции Роскомнадзором возможность под-

ключать в качестве экспертов искусствоведов и

культурологов.

«Я думаю, это даст нам возможность относить

те или иные произведения литературы и искусства

к тем, которые обладают безусловной художествен-

ной исторической ценностью, а значит, тоже по

действующему закону не подпадают под марки-

ровку», — сказала она на пленарном заседании.

Сибирская католическая газета

В Израиле начнутся раскопки
Силоамской купели, где Иисус

излечил слепого
У п р а в л е н и е

древностей Израи-

ля рассказало о пла-

нах в скором вре-

мени начать рас-

копки на месте по-

строенной около

2700 лет назад Си-

лоамской купели.

Согласно Свя-

щенному Писанию,

здесь Иисус исце-

лил человека от слепоты (Иоанна 9:1-7).

Силоамская купель находится на территории

археологического парка Город Давида. По оценкам

специалистов, она являлась частью системы водо-

снабжения Иерусалима во времена правления

иудейского царя Езекии. Некоторые исследователи

полагают, что она использовалась для ритуальных

омовений.

«Силоамская купель — это место исторического,

национального и международного значения», — при-

водит газета слова мэра Иерусалима Моше Лиона.

Он отметил, что после долгого ожидания город

«скоро сможет вновь открыть это важное место и

сделать его доступным для миллионов посетите-

лей, ежегодно приезжающих в Иерусалим».

По материалам РИА Новости

Британку арестовали за то, что та
молча молилась возле клиники
для абортов. Ей грозит уголовное

преследование
Британская ак-

тивистка Изабель

Вон-Спрюс, руко-

водитель March

for Life UK, была

арестована возле

клиники в Кингс-

Нортоне, Бирмин-

гем, 6 декабря. В

прошлый четверг

ей было предъяв-

лено обвинение по

четырём пунктам

обвинения в нару-

шении постановле-

ния о защите об-

щественных мест.

По данным ADF

International, юридической некоммерческой орга-

низации, занимающейся её делом, на женщину

заявил один из очевидцев, сказав, что она трижды

находилась за пределами клиники, пока та была

закрыта. При этом у Вон-Спрус не было в руках

каких-либо вывесок или плакатов, вообще ничего.

В полицейском участке сотрудники правоохра-

нительных органов представили Изабель Вон-Спрус

фотографии, на которых она стоит возле клиники

для абортов. На вопрос, молилась ли она, женщи-

на ответила утвердительно, отметив, что в какие-то

моменты могла думать и о других темах, таких как

её обед, например.

Вон-Спрюс запретили заниматься активными

действиями в защиту жизни и молиться в преде-

лах так называемой «буферной зоны», окружаю-

щей клинику для абортов.

«Это отвратительно неправильно, что меня аре-

стовали, обыскивали, допрашивали в полиции и

обвиняли только на том основании, что я молилась

в уединении собственного разума, — заявила Иза-

бель. — Никто никогда не должен подвергаться

притеснениям. Но то, что я делала, было самым

далеким от вреда — я осуществляла свою свободу

мысли, свободу собственного разума».

Активистка также подчёркивает, что «никто не

должен подвергаться уголовному преследованию

за мысли и молитвы в общественном месте в

Великобритании».

Законодательство Великобритании, а именно, при-

каз о защите общественных мест, запрещает «про-

тест, а именно участие в любом акте одобрения

или неодобрения или попытку акта одобрения или

неодобрения в отношении вопросов, связанных с

услугами по прерыванию беременности, любыми

средствами», включая графические, устные или

письменные средства, молитвы или консультации»

за пределами клиники, проводящей аборты.

Приказ, утверждённый 7 сентября, распростра-

няется на территорию, простирающуюся от одного

квартала к западу от клиники для абортов до двух

кварталов к востоку от учреждения, а также одного

квартала к югу от него. В нём говорится, что

нарушители могут быть оштрафованы.

«Опыт Изабель должен глубоко волновать всех,

кто считает, что наши основные права, за которые

мы с трудом боролись, заслуживают защиты, —

сказал юрисконсульт ADF UK Джеремайя Игуннубо-

ле. — Поистине удивительно, что закон предоставил

местным властям такую широкую и необъяснимую

свободу действий, что теперь даже мысли, которые

считаются «неправильными», могут привести к уни-

зительному аресту и уголовному обвинению».

Игуннуболе добавил, что «зрелая демократия

должна уметь проводить различие между пре-

ступным поведением и мирным осуществлением

конституционно защищённых прав».

По материалам The Christian Post

Учитель-христианин,
отказавшийся называть

ученика «они», провел Рождество
в тюрьме

Енох Берк оказал-

ся за решёткой в сен-

тябре прошлого года

после того, как не под-

чинился решению

суда, который запре-

тил ему приближаться

к школе-больнице

Уилсона в графстве

Уэстмит (Ирландия), где

он работает. Руковод-

ство запретило ему по-

являться в школе в

августе после того, как

он был отстранён от занятий.

Причиной отстранения стал отказ педагога обра-

щаться к одному из своих учеников «они». Но Берк

проигнорировал приказ и продолжил посещать

школу, что привело к его аресту. Он просил судью

по видеосвязи из тюрьмы Маунтджой в Дублине

отпустить его на рождественские праздники.

В своём ходатайстве мужчина обратил внима-

ние судьи Конора Дигама, что он «не вор, убийца

или торговец наркотиками» и что его сажают в

тюрьму из-за его христианских убеждений.

Судья отказался освободить Берка, однако он

может быть освобождён в любой момент, если

признает своё неуважение к суду. Берк в свою

очередь ответил, что не может этого сделать, по-

скольку это будет нарушением его долга перед

Богом и его основных христианских убеждений. «Я

в тюрьме за свои религиозные убеждения», —

сказал он суду.

Родители мистера Берка, Шон и Мартина, были

в ярости из-за тюремного заключения своего сына.

Присутствовавший в суде Шон Берк заявил, что

его сын не преступник, а просто вырос в христи-

анской семье. Он добавил, что его сына неспра-

ведливо преследуют за выступление против «транс-

гендеризма», основанное на Библии, «от книги Бытие

до Откровения».

Мать мистера Берка, Мартина, заявив, что её

сыну отказывают в конституционном праве выра-

жать свои христианские убеждения, а судья пред-

станет пред Божьим судом, сказала: «Позор вам».

Согласно решению суда Берк останется под

стражей до тех пор, пока не согласится соблюдать

приказ держаться подальше от школы. Розмари

Мэллон, представлявшая школу в суде в сентяб-

ре, заявила суду, что мистер Берк сам виноват в

том, что находится в тюрьме, и что, если ему

удастся добиться отмены отстранения от занятий,

он «вернётся в класс». Она также настаивала на

том, что Берка заперли не из-за его взглядов на

«трансгендерность», а из-за того, что он нарушил

постановление суда.

Отказавшись признать своё неуважение к суду

в сентябре, Берк сказал: «Если суд примет такое

решение, я никогда не покину тюрьму Маунтджой,

так как для выхода из тюрьмы я должен пойти

против своей хорошо осведомленной совести, ре-

лигиозных убеждений и отказаться от своего Бога.

Я могу быть христианином в тюрьме Маунтджой

или быть язычником и уважать трансгендеризм за

её пределами. Моя вера привела меня в это ме-

сто. Да поможет мне Бог».

Он добавил: «У меня было много времени,

чтобы обдумать свои действия и поведение, кото-

рые привели меня в это место, и я не вспомнил

никаких случаев неправомерных действий, не го-

воря уже о грубых проступках, я только нашёл

свои действия похвальными, потому что у меня

хватило смелости заявить директору, что трансген-

дерность — это жестокое обращение с детьми и

нарушение моих конституционных прав на сво-

бодное выражение религиозных убеждений».

По материалам Mail Online
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